



**bedankt sich im Namen ihrer Schützlinge aufs Herzlichste
bei der**

Dr. Schuhfried Medizintechnik Gesellschaft m.b.H.

für ihre Weihnachtsspende 2020!

Der Verein Mission Hoffnung wurde gegründet, um notleidenden und schwer kranken Kindern in Österreich zu helfen. Wenn Kinder in Österreich in Not sind, braucht es mehr als ein Schulterzucken! Bis heute konnten wir 1.238 Kindern helfen, damit Familien, die durch das soziale Netz fallen nicht ganz zerschellen. Davon gibt es mehr, als man vermuten würde... Mission Hoffnung hilft ehrenamtlich, direkt und konkret.

Es gibt viele Ungerechtigkeiten und Schicksalsschläge, die man nicht für möglich hält: z.B. wenn ein krankes Kind ein Pflegebett braucht, das von der Versicherung nicht bezahlt wird, weil es sich „nicht mehr auszahlt“, oder Selbstbehalte für die Pflege zu Hause, die monatlich mehrere hundert Euro ausmachen können. Im Namen des gesamten Teams von Mission Hoffnung bedanke ich mich von Herzen und wünsche Ihnen alles erdenklich Gute, vor allem aber Glück & Gesundheit für das neue Jahr!

Wien, Dezember 2020

Herzlichst,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Barbara Steinkellner', with a long horizontal flourish extending to the right.

Barbara Steinkellner,

Dipl.-Betriebswirtin^{WU}

Ehrenamtliche Generalsekretärin Mission Hoffnung



An Dr. Schuhfried Medizintechnik Gesellschaft m.b.H.

Van-Swieten-Gasse 10

AT-1090 Wien

Wien, 28.01.2021

Betreff: Spendenbestätigung

Sehr geehrte Damen und Herren,

vielen herzlichen Dank für die Spende in Höhe von **€500,00** mit der Sie unser Projekt „Kinder- Krebs- Sozialhilfe“ unterstützt haben!

Die **Dr. Schuhfried Medizintechnik Gesellschaft m.b.H.** liefert somit einen wertvollen Beitrag, um unsere ehrenamtliche Arbeit fortsetzen zu können und notleidenden und schwer kranken Kindern in Österreich das Leben ein wenig zu erleichtern.

Auf unserer Webseite www.missionhoffnung.org berichten wir regelmäßig über unsere Tätigkeiten. Wir würden uns freuen, wenn Sie sich auch zukünftig für unsere Arbeit engagieren.

Herzliche Grüße,

Barbara Steinkellner

Dipl.-Betriebswirtin^{WU}, ehrenamtliche Generalsekretärin

Mission Hoffnung; Neubaugasse 10/14; 1070 Wien

